



Namasté,

C'est avec amour et joie que nous vous invitons au prochain Rassemblement International des pratiquants de Kriya Yoga de Babaji qui aura lieu au Château Charbogne entre le 13 et le 18 juillet 2027.

Plusieurs d'entre vous ont participé au dernier Rassemblement et ont pu ressentir la Grâce de ces partages, et aussi le fait que cet événement est unique au vue de la présence de M. G.Satchidananda, sadhaks et Acharyas du monde entier.

Le lieu est plus grand que le précédent et plus confortable, avec des chambres doubles et la possibilité d'accueillir au moins 100 personnes.

Les journées seront rythmées par le partage de la pratique journalière en groupe, des ateliers proposés par des binômes et groupes d'acharyas autour des techniques (Initiation 1, 2, 3) et aussi des conférences. Une célébration est prévue pour la nuit du 17 au 18 juillet, le Guru Purnima, rendant hommage au principe de la conscience : le Guru Tattwa.

Merci de diffuser autant que possible l'invitation au rassemblement parmi les sadhaks, ainsi qu'auprès des personnes qui pourraient être intéressées par une première initiation (une initiation aura lieu pendant le rassemblement les 14 et 15 juillet).

Vous êtes bienvenus à participer à la réalisation de ce magnifique événement en faisant une [préinscription à 50 euros ici.](#)

Cette action est un élément fondamental qui nous permettra à couvrir les frais de location du lieux en respectant les délais. Ainsi si vous effectuez votre préinscription rapidement cela facilitera grandement notre travail. Nous vous en remercions.

Le prix total pour le rassemblement est de 640 euros. Cela inclut le logement dans une chambre partagée, les repas, et aussi l'enseignement. Vous pouvez [réserver votre place ici:](#)

30 tickets Early Bird (inscription anticipée) à 550 euros [sont disponibles ici.](#)

Nous restons disponibles pour répondre à vos questions, vous pouvez nous écrire sur :

bkriyayoga@gmail.com

Ce sera une immense joie de partager ces moments avec vous.

Om Kriya Babaji Nama Aum

L'équipe du Rassemblement



Namaste,

It is with love and joy that we invite you to the next International Gathering of Babaji's Kriya Yoga practitioners, which will take place at Château Charbogne from July 13 to 18, 2027.

Many of you attended the last Gathering and were able to experience the Grace of these sharings, as well as the uniqueness of this event due to the presence of M. G.Satchidananda, sadhaks, and Acharyas from around the world.

The venue is larger and more comfortable than the previous one, with double rooms and the capacity to accommodate at least 100 people.

The days will be structured around group sharing of the daily practice, workshops led by pairs and groups of Acharyas focusing on the techniques (Initiation 1, 2, 3), and also lectures. A celebration is planned for the night of July 17–18, Guru Purnima, paying homage to the principle of consciousness: Guru Tattwa.

It would be wonderful and very supportive if share this invitation to the gathering as widely as possible among sadhaks, as well as with anyone who might be interested in a first initiation (an initiation will take place during the gathering on July 14 and 15).

You are welcome to participate in the manifestation this wonderful event by [pre-registering here for 50 euros](#).

This is essential to helping us cover the venue rental costs and meet our deadlines. So if you pre register soon, it will make our work much easier. Thank you very much.

The total cost for the gathering is 640 euros. This includes lodging in a shared room, meals, and the teachings. You can reserve your spot here.

30 Early Bird tickets at 550 euros [are available here](#).

We're here to answer any questions you may have; please feel free to write to us at:
bkriyayoga@gmail.com

It will be a great joy to share these moments with you.

Om Kriya Babaji Nama Aum

The Gathering Team